



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El beach handball es un deporte que pondera a Río Negro por el alto rendimiento de quienes lo practican, que no sólo integran la selección que representa a nuestra provincia sino también lo hacen en el Seleccionado Nacional, participando en distintas competencias a nivel mundial.

En el Campeonato Mundial de Beach Handball que se disputó en el año 2017 en la Isla Mauricio en África, participaron deportistas rionegrinos, tanto en el equipo masculino como femenino.

En el seleccionado nacional femenino, nuestra provincia estuvo representada por la cipoleña Rosario Soto, quien fue la arquera del equipo, posicionándola en un lugar de gran importancia en el torneo, y obteniendo el 3° puesto.

Rosario Soto, es una joven deportista que ha adquirido una gran experiencia, ya que previo al mundial participó del Torneo Panamericano que se realizó en Paraguay donde salieron campeonas y obtuvieron la clasificación para el Mundial Juvenil en Islas Mauricio.

En el año 2018, después de una gira por Brasil en la cual el seleccionado se preparó para la participación en los Juegos Olímpicos de la Juventud que se realizaron en Buenos Aires en el mes de Octubre, obtuvieron finalmente la medalla de oro, la cual demostró el gran trabajo y esfuerzo del equipo.

Rosario, además participó en el seleccionado provincial en los juegos de playa en Rosario provincia de Santa Fe en 2018 obteniendo el 4° puesto y en 2019 en la ciudad de Puerto Madryn provincia de Chubut logrando el 2° puesto.

En el Campeonato Mundial sub 17 de Beach Handball en Isla Mauricio del año 2017, también participaron en el equipo masculino, dos rionegrinos oriundos de la ciudad de Viedma, Nahuel Baptista Pérez y Tomás Páez Alarcon. En esta oportunidad la selección Argentina logró la medalla de bronce, siendo la mejor posición alcanzada por el seleccionado nacional.

Ambos deportistas integraron la selección Argentina de Beach Handball que resultó Subcampeona en los Panamericanos de Paraguay 2017, que fue clasificatorio para el Mundial Juvenil disputado en Isla Mauricio. Así mismo formaron parte de la selección Nacional que logró la medalla de Bronce en los Juegos Olímpicos de la Juventud disputados en el mes de octubre del año 2018 en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*
(CABA) .

Los deportistas viedmenses tienen una trayectoria de grandes logros en este deporte, en el caso de Nahuel Baptista Perez, pertenece al club Sol de Mayo y otro de sus logros en esta disciplina son haberse consagrado como "Mejor Pivot Panamericano", en Paraguay 2017, así como también el 3° puesto de la selección de Río Negro de Beach Handball en los Juegos de Playa, que se llevaron a cabo en Concepción del Uruguay provincia de Entre Ríos en el mes de diciembre del año 2017. Por otro lado, participó del Torneo de preparación para los Juegos Olímpicos de la Juventud en Brasil, realizado entre julio y septiembre del año 2018. También fue integrante de la selección de Río Negro en los Juegos Argentinos de Playa que se realizaron en Puerto Madryn provincia de Chubut en Marzo del año 2019, además Baptista Perez consiguió el reconocimiento del Comité Olímpico en diciembre del año 2018.

Por otra parte, Tomás Paez Alarcon que pertenece al Deportivo Goliath, además de los logros ya mencionados, podemos agregar su participación en la selección de Río Negro de Beach Handball consiguiendo el 3° puesto en los Juegos Argentinos de Playa de Concepción del Uruguay provincia de Entre Ríos en diciembre del año 2017.

Fue integrante de la Selección Argentina en el Mundial U17 disputado en Francia en enero y febrero del año 2017, y también fue parte del equipo que participó del Torneo de preparación para los Juegos Olímpicos de la Juventud en Brasil, julio y septiembre del año 2018.

Asimismo cabe destacar que fue Subcapitán de la Selección Argentina de Beach Handball en los Juegos Olímpicos de la Juventud disputados en la ciudad de Buenos Aires en 2018, dónde como ya mencionamos se logró la medalla de bronce.

Además, fue integrante de la Selección de Río Negro Beach que se consagro en tercer puesto en los Juegos Argentinos de Playa en diciembre del año 2018, realizados en la ciudad de Rosario provincia de Santa Fe.

También obtuvo el reconocimiento del Comité Olímpico en diciembre del año 2018, y fue integrante de la selección Argentina Indoor, Categoría Junior, en ese mismo año.

Finalmente, hay que mencionar su participación en la Selección de Río Negro en los Juegos Argentinos de Playa realizados en Puerto Madryn provincia de Chubut en Marzo del año 2019.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Ante los logros alcanzados por estos tres sobresalientes deportistas de alto rendimiento, que han representado no sólo a nuestra provincia, sino también al país en distintas competencias de esta disciplina logrando excelentes resultados, es que consideramos pertinente el reconocimiento por parte de esta Legislatura. El acompañamiento por parte del Estado, cualquiera sea su forma, siempre es fundamental para el desarrollo y crecimiento de nuestra provincia en materia deportiva.

Por ello;

Autor: Marcelo Szczygol.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés educativo, deportivo y social la trayectoria deportiva alcanzada, en la disciplina de Beach Handball, por la deportista Rosario Soto y los deportistas Nahuel Baptista Perez y Tomás Paez Alarcon en el seleccionado provincial de Río Negro, quienes fueron distinguidos en diferentes competencias locales, nacionales e internacionales.

Artículo 2°.- De forma.